

Fiscalía y PDI registran avances en investigación por presuntas irregularidades en COMPIN Atacama

La Seremi de Salud de Atacama informó que, de acuerdo con las últimas diligencias comunicadas por la Fiscalía de Atacama, se han registrado avances relevantes en el proceso investigativo que se desarrolla en coordinación con la Policía de Investigaciones de Chile, en el marco de hechos ocurridos durante septiembre del año pasado al interior de la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez (COMPIN) de la región.

Desde la Autoridad Sanitaria regional se precisó que la investigación se originó a partir de una denuncia presentada por la propia Seremi de Salud de Atacama, luego de detectar antecedentes que podrían constituir eventuales infracciones a la probidad administrativa y posibles delitos. En ese contexto, se subrayó que la institución ha mantenido una colaboración activa y permanente con el Ministerio Público desde el inicio del proceso.

Asimismo, la Seremi señaló que se han puesto a disposición de la

Fiscalía todos los antecedentes requeridos para el desarrollo de la investigación y que, paralelamente, se han adoptado de manera oportuna las medidas administrativas que corresponden, conforme a las atribuciones de la autoridad sanitaria.

En el comunicado, la Seremi de Salud de Atacama también relevó y reconoció el trabajo serio, responsable y transparente que desarrolla la gran mayoría de las funcionarias y funcionarios del sector salud en la región, destacando su vocación de servicio público, el resguardo de los derechos de las personas y el correcto funcionamiento de las instituciones.

Finalmente, la Autoridad Sanitaria regional reiteró su compromiso con la transparencia, la probidad y el adecuado uso de los recursos públicos, asegurando que continuará colaborando con las instituciones competentes hasta el total esclarecimiento de los hechos actualmente en investigación.

